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IMPORTANT SAFEGUARDS

1. When using this oven, basic precautions should always be followed, included the 
followings:
2. Read all instructions.
3. Do not touch hot surface, use handles
4. Close supervision is necessary when any appliance is used by or near children.
5. To protect against electric shock, do not immerse cord, plug or any parts of the 
oven in water or other liquids.
6. Do not let cord hang over edge of table or counter, or touch hot surface.
7. Do not operate appliances with damaged cord or plug or after the appliance 
malfunctions, or have been damaged in any manner. Return the appliance to the 
nearest authorized service center of examination, repair, or adjustment.
8. Do not use mismatched accessory, it may cause hazard or injury.
9. Do not place on or near a hot gas or electric burner, or in a heated oven or in a 
microwave oven.
10. When operating the oven keep at least 4 inches of space on all sides of the oven 
to allow for adequate air circulation.
11. Unplug from outlet when not in use and before cleaning. Allow to cool before 
putting on or taking off parts, and before cleaning.
12. To disconnect, turn the time control to OFF, then remove the plug. Always hold 
the plug, but never pull the cord.
13. Extreme cautions must be used when moving an appliance containing hot oil or 
other hot liquid.
14. Do not use metal to touch any part of oven when operating.
15. Be extreme cautions when remove the tray or disposing of hot grease or other 
hot liquid.
16. Do not clean with metal scouring pads pieces can break off the pad and touch 
electric parts, creating a risk of electric shock.
17. Never leave the appliances unattended while broiling or toasting.
18. Oversized foods and metal utensils must not be inserted in the oven as they 
may create a fire or risk of electric shock.
19. A fire may cause if oven is covered or touching inflammable material, including 
curtains draperies, walls and like, when on operation, Do not store any item on the 
oven during operation.
20. Extreme caution should be exercised when using containers constructed of 
anything other than metal or glass.
21. Do not place any of the following materials on the oven: cardboard, plastic, 
paper or anything similar.
22. Do not store any materials, other than recommended accessories in the oven.
23. Always wear protective, insulated oven gloves when inserting or removing any 
items from the hot oven.
24. This appliance is for household use only, do not use outdoor.
25. Do not use appliance for other than intended use.
26. This appliance can be used by children aged from 8 years and above and 
persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience 
and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of 
the appliance in a safe way and understand the hazards involved.
27. Children shall not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall 
not be made by children without supervised.
28. If the supply cord is damaged, it must be replaced by the After-sales Service 
Center or a similarly qualified person in order to avoid a hazard.

29.This symbol           its meaning is: Caution, hot surface!
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A. Housing
B. Temperature control knob
C. Rack position
D. Heating element
E. Door hook
F. Door glass
G. Door clip
H. Door handle
I. Oven foot
J. Front panel
K Timer knob
L. Bake tray
M. Frying basket
N. Bake rack
O. Crumb tray
P. Tray handle

PARTS OF APPLIANCE

TEMPERATURE SETTING
Turn the Temperature knob clockwise to 
the desired temperature setting. The 
Temperature can be set from OFF to 
230°C.

TIME SETTING
The Timer can be set up to 60 minutes. The oven will not turn on until the timer 
being set. When the Time knob is at “OFF"position, toaster oven will not operate. To 
set the time, turn the knob clockwise to the desired time. When the Timer has 
reached the "OFF” position, will have"Ting" sound and power supply will cut off 
automatically.
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ADJUSTING TIME
Timer can be change during cooking cycle. Just turn 
the timer knob to the desired time and continue 
cooking.
NOTE: To select the cooking time, first rotate the 
timer knob more then 10 minutes, and then turn the 
switch back to the time you require.

Feature: This air fryer oven has an internal top fan 
working which make your cooking more evenly and 
faster.

BEFORE USE
1. Clean oven accessories and inner part with damp cloth. Air dry all the parts 
before use.
2. Ensure there is enough ventilation around the electric oven.
3. Make sure the timer knob is in the OFF position.
4. When using for the first time, it is recommended to pre-heat the oven with the 
door open for 5-10 minutes.

NOTE: In the first use of this oven, there might be some light smoke coming out 
from the oven, this is normal. After 5-10 minutes the smoke will disappear.

CAUTION: Electric oven should not place on wooden surface unattended. ALWAYS 
PLACE ELECTRIC OVEN ON A HEAT RESISTANT SURFACE.

DURING USE
1. Turn the Temperature knob clockwise to the desired temperature.
2. Turn the Timer knob clockwise to the desired cooking time.
3. Oven indicator light will light up after timer is turned on, and light will off when the 
timer is turned to"OFF".
4. When the Timer knob turn to“OFF", it means cooking time is over and the bell will 
ring.
5. lf the cooking is done earlier than the set cooking time, please turn Timer knob 
to“OFF“to off the oven.
6. ln order to get better cooking performance, it is recommended to pre-heat the 
oven with the door open for 5-10 minutes.

NOTE: Its surface is hot, Do not touch during it working!
when you cook some foods, there might be some water vapor, this is normal, do not 
worry.
When you cooking, this oven has an internal top fan working, a little fan rotation 
sound is normal, don't worry about it.

AFTER USE
1. Turn back the Timer knob to"OFF".
2. Turn the Temperature knob to "OFF".
3. Unplug the appliance from the outlet.
4. Wait until the oven is completely cool before any cleaning or maintenance.

NOTE: when you remove the foods from the hot oven, always wear protective, 
insulated gloves or use other handles.
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MAINTENANCE AND CLEANING
1. Unplug the appliance and allow it to cool before cleaning.
2. Do not immerse the appliance in water. All surfaces can be cleaned with a damp 
cloth.
3. lf stains still appear, it is recommended to use detergent and please make sure 
clean with damp cloth to remove detergent.
4. Do not use abrasive cleaners or sharp utensils to clean the appliance.
5. Wait until the oven is completely cool, then dry the walls of the inner cavity with a 
dry towel to dry out any residual moisture so that it stays dry.

Note: It is important that you clean the entire appliance after each use to prevent an 
accumulation of grease and avoid unpleasant odors.

Note:
It is normal for the item to interrupt heating for 3-4 minutes when the temperature 
reaches the set temperature. When the temperature reaches the set temperature, 
the thermostat will interrupt the heating, when the temperature is lower than the set 
temperature, the thermostat will start heating again.

The Item with ±30°C temperature difference, it is normal.
Reference for different ambient temperature ranges:
1) In 0°C environment use: should be set 20-25 °C lower than the temperature you 
want.
2) In 25°C environment use: the internal temperature of the oven is the set 
temperature.
3) In 35°C environment use: the temperature should be set 20-25°C higher than the 
temperature you want.

Correct Disposal of this product

This marking indicates that this product should not be disposed 
with other household wastes throughout the EU. To prevent 
possible harm to the environment or human health from 
uncontrolled waste disposal, recycle it responsibly to promote 
the sustainable reuse of material resources. To return your 
used device, please use the return and collection systems or 
contact the retailer where the product was purchased. They 
can take this product for environmental safe recycling.
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WICHTIGE SCHUTZKLAUSELN

1. Bei der Verwendung dieses Ofens sollten immer die folgenden grundlegenden 
Vorsichtsmaßnahmen beachtet werden:
2. Lesen Sie alle Anweisungen.
3. Berühren Sie keine heiße Oberfläche, benutzen Sie Griffe.
4. Wenn ein Gerät von oder in der Nähe von Kindern benutzt wird, ist eine strenge Aufsicht 
erforderlich.
5. Zum Schutz vor elektrischem Schlag das Kabel, den Stecker oder Teile des Backofens 
nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten eintauchen.
6. Lassen Sie das Kabel nicht über die Kante eines Tisches oder einer Arbeitsplatte hängen 
und berühren Sie keine heißen Oberflächen.
7. Nehmen Sie das Gerät nicht in Betrieb, wenn das Kabel oder der Stecker beschädigt ist 
oder wenn das Gerät eine Fehlfunktion aufweist oder in irgendeiner Weise beschädigt 
wurde. Bringen Sie das Gerät zur Überprüfung, Reparatur oder Einstellung zum 
nächstgelegenen autorisierten Servicecenter.
8. Verwenden Sie kein falsches Zubehör, da dies zu Gefahren oder Verletzungen führen 
kann.
9. Stellen Sie das Gerät nicht auf oder in die Nähe eines heißen Gas- oder Elektrobrenners, 
in einen beheizten Ofen oder in eine Mikrowelle.
10. Achten Sie beim Betrieb des Backofens darauf, dass an allen Seiten des Backofens ein 
Abstand von mindestens 10 cm eingehalten wird, um eine ausreichende Luftzirkulation zu 
gewährleisten.
11. Ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose, wenn Sie das Gerät nicht benutzen und bevor 
Sie es reinigen. Lassen Sie das Gerät abkühlen, bevor Sie Teile anbringen oder abnehmen 
und bevor Sie es reinigen.
12. Um die Verbindung zu trennen, schalten Sie die Zeitschaltuhr auf OFF und ziehen Sie 
den Stecker ab. Halten Sie immer den Stecker fest, aber ziehen Sie nicht am Kabel.
13. Besondere Vorsicht ist geboten, wenn ein Gerät mit heißem Öl oder anderen heißen 
Flüssigkeiten bewegt wird.
14. Berühren Sie während des Betriebs keine Teile des Ofens mit Metall.
15. Seien Sie äußerst vorsichtig, wenn Sie das Blech entfernen oder heißes Fett oder 
andere heiße Flüssigkeiten entsorgen.
16. Reinigen Sie das Gerät nicht mit Scheuerschwämmen aus Metall, da sich Teile des 
Schwamms lösen und elektrische Teile berühren können, wodurch die Gefahr eines 
Stromschlags besteht.
17. Lassen Sie das Gerät während des Bratens oder Toastens niemals unbeaufsichtigt.
18. Übergroße Lebensmittel und Metallutensilien dürfen nicht in den Backofen eingeführt 
werden, da sie einen Brand oder einen elektrischen Schlag verursachen können.
19. Es besteht Brandgefahr, wenn der Backofen während des Betriebs abgedeckt ist oder 
brennbares Material, wie Vorhänge, Wände und ähnliches, berührt.
20. Bei der Verwendung von Behältern, die nicht aus Metall oder Glas bestehen, ist äußerste 
Vorsicht geboten.
21. Legen Sie keine der folgenden Materialien auf den Ofen: Pappe, Plastik, Papier oder 
Ähnliches.
22. Bewahren Sie keine anderen Materialien als das empfohlene Zubehör im Backofen auf.
23. Tragen Sie immer schützende, isolierte Ofenhandschuhe, wenn Sie Gegenstände in den 
heißen Ofen einführen oder aus ihm entnehmen.
24. Dieses Gerät ist nur für den Hausgebrauch bestimmt und darf nicht im Freien verwendet 
werden.
25. Verwenden Sie das Gerät nicht für andere als die vorgesehenen Zwecke.
26. Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und darüber sowie von Personen mit 
verringerten physischen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder Mangel an 
Erfahrung und Wissen benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt oder bezüglich des sicheren 
Gebrauchs des Geräts unterwiesen wurden und die daraus resultierenden Gefahren 
verstehen.
27. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen. Reinigung und Benutzerwartung dürfen nicht 
von Kindern ohne Aufsicht durchgeführt werden.
28. Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es durch den Kundendienst oder eine ähnlich 
qualifizierte Person ausgetauscht werden, um Gefahren zu vermeiden.
29. dieses Symbol        bedeutet: Vorsicht, heiße Oberfläche!
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A. Gehäuse
B. Temperaturregelknopf
C. Position des Gestells
D. Heizelement
E. Türhaken
F. Türglas
G. Türklammer
H. Türgriff
I. Fuß des Backofens
J. Frontplatte
K Timer-Knopf
L. Backblech
M. Frittierkorb
N. Backblech
O. Krümelbrett
P. Griff des Backblechs

TEILE DES GERÄTS

TEMPERATUREINSTELLUNG
Drehen Sie den Temperaturdrehknopf im 
Uhrzeigersinn auf die gewünschte 
Temperatureinstellung. Die Temperatur kann 
von AUS bis 230°C eingestellt werden.

ZEIT EINSTELLEN
Der Timer kann auf bis zu 60 Minuten eingestellt werden. Der Ofen schaltet sich erst ein, 
wenn der Timer eingestellt ist. Wenn der Zeitschalter auf „OFF“ steht, ist der Toaster nicht 
in Betrieb. Um die Zeit einzustellen, drehen Sie den Knopf im Uhrzeigersinn auf die 
gewünschte Zeit. Wenn der Timer die Position „OFF“ erreicht hat, ertönt ein „Ting“ und die 
Stromversorgung wird automatisch unterbrochen.
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EINSTELLUNG DER ZEIT
Der Timer kann während des Garvorgangs geändert 
werden. Drehen Sie einfach den Timer-Drehknopf auf die 
gewünschte Zeit und fahren Sie mit dem Kochen fort.
HINWEIS: Um die Garzeit einzustellen, drehen Sie den 
Timer-Drehknopf zunächst länger als 10 Minuten und 
stellen Sie dann den Schalter auf die gewünschte Zeit 
zurück.

Besonderheit: Diese Fritteuse verfügt über einen internen 
Ventilator, der für ein gleichmäßigeres und schnelleres 
Garen sorgt.

VOR DEM GEBRAUCH
1. Reinigen Sie das Ofenzubehör und die Innenteile mit einem feuchten Tuch. Lassen Sie 
alle Teile vor dem Gebrauch an der Luft trocknen.
2. Sorgen Sie für eine ausreichende Belüftung rund um den Elektrobackofen.
3. Vergewissern Sie sich, dass der Timer-Drehknopf in der Position OFF steht.
4. Bei der ersten Inbetriebnahme wird empfohlen, den Backofen bei geöffneter Tür 5-10 
Minuten lang vorzuheizen.

HINWEIS: Bei der ersten Benutzung des Backofens kann es zu einer leichten 
Rauchentwicklung kommen, das ist normal. Nach 5-10 Minuten wird der Rauch 
verschwinden.

VORSICHT: Der Elektrobackofen sollte nicht unbeaufsichtigt auf einer Holzunterlage 
stehen. STELLEN SIE DEN ELEKTROBACKOFEN IMMER AUF EINE HITZEBESTÄNDIGE 
OBERFLÄCHE.

WÄHREND DER NUTZUNG
1. Drehen Sie den Temperaturknopf im Uhrzeigersinn auf die gewünschte Temperatur.
2. Drehen Sie den Timer-Drehknopf im Uhrzeigersinn auf die gewünschte Garzeit.
3. Die Backofen-Kontrollleuchte leuchtet auf, wenn der Timer eingeschaltet wird, und 
erlischt, wenn der Timer auf „OFF“ gestellt wird.
4. Wenn der Timer-Drehknopf auf „OFF“ steht, bedeutet dies, dass die Garzeit beendet ist 
und die Glocke ertönt.
5. Wenn das Garen früher als die eingestellte Zeit beendet ist, drehen Sie den Timer-Knopf 
auf „OFF“, um den Ofen auszuschalten.
6. Um eine bessere Garleistung zu erzielen, empfiehlt es sich, den Backofen bei geöffneter 
Tür 5-10 Minuten vorzuheizen.

HINWEIS: Die Oberfläche ist heiß, berühren Sie sie nicht während des Betriebs!
Beim Garen einiger Speisen kann sich etwas Wasserdampf bilden, das ist normal, machen 
Sie sich keine Sorgen.
Wenn Sie kochen, hat dieser Ofen ein internes Gebläse in Betrieb, ein leichtes 
Gebläsedrehgeräusch ist normal, machen Sie sich keine Sorgen.

NACH DEM GEBRAUCH
1. Drehen Sie den Timer-Drehknopf zurück auf „OFF“.
2. Drehen Sie den Temperaturknopf auf „OFF“.
3. Ziehen Sie den Netzstecker des Geräts aus der Steckdose.
4. Warten Sie, bis der Backofen vollständig abgekühlt ist, bevor Sie ihn reinigen oder 
warten.

HINWEIS: Wenn Sie die Speisen aus dem heißen Backofen nehmen, tragen Sie immer 
isolierte Schutzhandschuhe oder verwenden Sie andere Griffe.
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WARTUNG UND REINIGUNG
1. Ziehen Sie den Netzstecker und lassen Sie das Gerät abkühlen, bevor Sie es reinigen.
2. Tauchen Sie das Gerät nicht in Wasser ein. Alle Oberflächen können mit einem feuchten 
Tuch gereinigt werden.
3. Sollten dennoch Flecken auftreten, empfiehlt es sich, ein Reinigungsmittel zu 
verwenden und das Gerät mit einem feuchten Tuch zu reinigen, um das Reinigungsmittel 
zu entfernen.
4. Verwenden Sie keine Scheuermittel oder scharfe Gegenstände zur Reinigung des 
Geräts.
5. Warten Sie, bis der Backofen vollständig abgekühlt ist, und trocknen Sie dann die 
Wände des Innenraums mit einem trockenen Handtuch ab, um eventuelle Restfeuchtigkeit 
auszutrocknen, damit das Gerät trocken bleibt.

Hinweis: Es ist wichtig, dass Sie das gesamte Gerät nach jedem Gebrauch reinigen, um 
Fettansammlungen und unangenehme Gerüche zu vermeiden.

Beachten Sie:
Es ist normal, dass das Gerät den Heizvorgang für 3-4 Minuten unterbricht, wenn die 
Temperatur die eingestellte Temperatur erreicht. Wenn die Temperatur die eingestellte 
Temperatur erreicht, unterbricht der Thermostat das Aufheizen, wenn die Temperatur unter 
der eingestellten Temperatur liegt, beginnt der Thermostat wieder mit dem Aufheizen.

Bei einem Temperaturunterschied von ±30°C ist dies normal.
Referenz für verschiedene Umgebungstemperaturbereiche:
1) Bei einer Umgebungstemperatur von 0°C: Die Temperatur sollte 20-25°C niedriger als 
die gewünschte Temperatur eingestellt werden.
2) Bei einer Umgebungstemperatur von 25°C: Die Innentemperatur des Ofens ist die 
eingestellte Temperatur.
3) Bei einer Umgebungstemperatur von 35°C: Die Temperatur sollte 20-25°C höher als die 
gewünschte Temperatur eingestellt werden.

Korrekte Entsorgung dieses Produkts

Diese Kennzeichnung weist darauf hin, dass dieses Produkt in der 
gesamten EU nicht mit anderen Haushaltsabfällen entsorgt werden 
darf. Um mögliche Schäden für die Umwelt oder die menschliche 
Gesundheit durch unkontrollierte Abfallentsorgung zu vermeiden, 
recyceln Sie es verantwortungsvoll, um die nachhaltige 
Wiederverwendung von Materialressourcen zu fördern. Um Ihr 
Altgerät zurückzugeben, nutzen Sie bitte die Rückgabe- und 
Sammelsysteme oder wenden Sie sich an den Händler, bei dem Sie 
das Produkt gekauft haben. Diese können das Produkt einem 
umweltgerechten Recycling zuführen.
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